



実りの秋 黄金色の穂を刈取り



先週 22 日 (木)、ぴかぴか田んぼの稲刈りを 5 年生の子どもたちが体験。

本来であれば、20 日 (月) の予定でしたが、台風の影響から延期に。それでも子どもたちは、耕作支援隊の皆様や老人クラブの方々にご協力いただきながら黄金色に実った稲穂を丁寧に刈り取っていました。

刈り取られた稲穂はこの後、乾燥、脱穀を行い、11 月 5 日 (土) に予定されている感謝の会の場でお米 (もち料理) となってお披露目となります。

田植えからこれまでの期間、水田や稲穂の管理にご協力いただいた地域の皆様へ感謝しながら、地域の特色に理解を深める機会 (体験) となりました。



五年生の感想から

わたしは稲刈りを初めてしました。最初は難しかったけれど、地域のみなさんに分かりやすく教えてもらったので、すぐにできるようになりました。今年のお米をみんなにおいしく食べてほしいです。

ぼくは最初、初めての稲刈りだったことと、鎌などを扱うのも初めてだったので不安でした。それでも耕作支援隊の方や老人クラブの方たちに教えていただき、不安なく上手に刈ることができたので、とてもよかったです。

初めは、あまり上手に刈ることができなかったけれど、耕作支援隊の方に教えてもらったらだんだん慣れてきて、上手にできるようになりました。今日はとても良い体験をしました。次回はもっと速く刈ることができるようになりたいです。

地域の方々に支えられ — 環境整備作業 —

14日(水)、「黄海環境整備友の会」の皆様にご協力いただき、春に続く環境整備作業が行われました。当日は、20名を超える友の会の皆様にお集まりいただき、校庭や園庭の草刈りや植木の剪定作業が進められました。

草刈り終了後、それまで草丈が長くてできなかった一輪車の練習に励む子の姿が見られるなど、子どもたちも大喜び。友の会の皆様、本当にありがとうございました。



予期せぬ事態に備えて — 不審者対応訓練 —

15日(木)の放課後、不審者の校内侵入を想定した職員の対応訓練を行いました。

当日は、千厩警察署から講師をお招きし、誘導する際の留意点や児童の避難について、そして身を守る身近な道具の使い方などを教えていただきました。

子どもたちを預かる身(職)として、どんなケースにも冷静に対応できる力を一人一人身に付けていきたいと思えます。



行事予定



4日(火) 校内ロードレース大会

一斉研(給食なし午前授業)

5日(水) 県学習定着度状況調査(5年)

6日(木) 就学時知能検査

7日(金) ロードレース予備日

10日(月) スポーツの日

11日(火) 脱穀作業(5年)

12日(水) クラブ(3年見学)

13日(木) 職員会議 藤沢図書(個人)

14日(金) 生活習慣病予防検診(4年)
脱穀予備日

19日(水) 学習発表会校内参観

22日(土) 学習発表会

24日(月) 振替休日

26日(水) 豆腐作り(3年) クラブ

27日(木) 新沼小学校公開研究会
(給食なし午前授業)

28日(金) 代委 就学時健診
PTA あいさつ運動

29日(土) 藤沢町文化祭(~30)

31日(月) 防犯教室